
«Круглый стол» 

Вопросы ЖКХ 

    

  
 

 
24 декабря  2015 года депутаты Районной Думы совместно с мэром 

Заларинского района  провели «Круглый стол» по вопросу   оплаты арендной платы 

за муниципальное имущество организациями жилищно-коммунального комплекса. 

В заседании    приняли участие: председатель районной Думы Кобешев А.Н., 

мэр Заларинского района Самойлович В.В., депутаты районной Думы – Шлапак 

П.П., Бондарев Ю.В., Перегудов С.П., руководитель ООО «СибТеплоСервис» 

Ярощук В.В., директор ООО УК «Гарант» Малашов В.В., корреспондент газеты 

«Сельская новь» Фоменко А.,  председатель Думы поселка Залари, Говорков А.В., 

специалисты  районной администрации. 

Основной вопрос, рассмотренный на совещании – это задолженность ООО 

«СибТеплоСервис» перед МКУ КУМИ МО «Заларинский район» по арендной плате 

за муниципальное имущество. Как пояснила председатель комитета по управлению 

муниципальным имуществом Скребнева Л.Т., то задолженность на сегодняшний 

день составляет почти полтора миллиона рублей, с учетом того, что ранее уже был 

произведен зачет на сумму чуть более миллиона рублей. Владимир Ярощук в своем 

выступлении факт задолженности подтвердил, и в то же время озвучил свои 

проблемы, которые напрямую связаны  с управляющей организацией «Гарант» 

вследствие большой задолженности ООО УК «Гарант» перед ООО 

«СибТеплоСервис». Задолженность, по словам директора ООО УК «Гарант» 

Малашова В.В., образовалась в связи с тем, что население имеет большую 

задолженность по коммунальным услугам. Сегодня в производстве у судебных 

приставов материалов на  исполнение решений суда более, чем на полтора миллиона 

рублей. Самойлович В.В. предложил создать специальную «жилищную» комиссию 

при поселковой администрации, а так же возможно перейти к действенным мерам 

таким как, вывеска объявлений о задолженности по квартирам и обращения к 

работодателям должников. 
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